

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



18 Tage: 400 Stunden Musik

WIENER WIESN-FEST - In Kürze zünftige Wiesn-Fest-Gaudi erleben: In den drei Festzelten ist von 11 bis 18 Uhr der Eintritt frei, am Festgelände von 11 bis 24 Uhr.

Das erstmals über drei Wochenenden (von 19. September bis 6. Oktober 2013) auf der Kaiserswiese im Wiener Prater stattfindende Wiener Wiesn-Fest verspricht zünftige Gaudi – und das 18 Tage lang. Der Wiener Wiesn-Fest-Tag startet mit einem zünftigen Frühschoppen. Beliebte Moderatoren führen durch ein Programm aus volkstümlicher Musik und den besten Blasmusikkapellen. Dabei werden unter dem Motto „Goldenes Österreich“ alle neun Bundesländer an Spezialtagen beim Wiener Wiesn-Fest begrüßt.

Vom Nageln übers Dosen-schießen bis hin zu regionalen Bräuchen und Spielen: Neben den drei Festzelten, der ORF-Alm und dem neuen Winzer-Stadl bietet das Wiener Wiesn-Fest Dorf ganztags ab 11 Uhr auch viele weitere Attraktionen und lädt zum



100 Prozent gute Stimmung beim Bieranstich FOTO: WIENER WIESN-FEST

Flanieren, Bummeln und Gustieren ein. Für die jüngsten Gäste gibt's ein paar besondere Zuckerl: So können die kleinen Besucherinnen und Besucher auf einer Strohpuppe ihr Kletter-Talent testen oder bei der Bäckerei Felber ihr eigenes Gebäck herstellen. Weiters bietet das

„Sparsch(w)einheft“ viele Attraktionen und vergünstigte Eintrittspreise, wie etwa für das Wachsfigurenkabinett „Madame Tussauds“, für das Musical „Elisabeth“ im Raimund Theater oder für die Fahrt mit zahlreichen Prater-Attraktionen. Auch die Fahrten mit der Liliputbahn

und dem Praterzug sind dank Gutscheineheft vergünstigt.

Fulminante Eröffnung

Den musikalischen Auftakt des größten österreichischen Volksfestes bestreiten übrigens Urgesteine der Volksmusik: die Kastelruther Spatzen. Sie sind Rekordhalter mit 13 Echos, haben unter anderem elf Mal die Krone der Volksmusik und fünfmal die Goldene Stimmgabel gewonnen. Die Südtiroler eröffnen gemeinsam mit den „Edlseern“ als Vorgruppe das Wiener Wiesn-Fest 2013 – am 19. September 2013, um 14 Uhr, im Gösserzelt.

Und dann heißt es wieder „Ang'schlag'n is“, wenn auf der großen Festbühne das Wiener Wiesn-Fest 2013 mit dem An-schlagen des Bierfasses und dem Hissen der Fahne offiziell eröffnet wird. Weitere Infos unter www.wienerwiesn.at

Firmenmitteilung